

Modellprojekt „Handyfreie Schule“

Die Schulkonferenz hat in ihrer Sitzung am 22.08.2024 das Modellprojekt „Handyfreie Schule“ beschlossen. Die Handys sollen für eine Woche (klassenstufenweise) täglich vor dem Beginn des Unterrichts abgegeben und am Ende des Schultages wieder ausgegeben werden. Während des Schultages sind die Handyboxen im Lehrerzimmer verschlossen. Am Ende der Projektwoche erfolgt eine Auswertung an der die Schüler und Sorgeberechtigten mitwirken. Die Schulkonferenz entscheidet nach Ablauf des Projektes über eine Einführung.



Wir möchten Sie bitten, den folgenden Fragebogen vollständig zu beantworten.

Ihre Rückmeldung ist für uns von großem Wert. Sollte der Platz nicht ausreichen, nutzen Sie bitte auch die Rückseite.

Vorname Name der Schülerin/ des Schülers _____ **Klasse:** _____

1. Beschreiben bitte Ihre Erfahrungen und Eindrücke, wie ihr Kind die Woche ohne Handy in der Schule erlebt hat.

2. Beschreiben Sie, welche Veränderung Sie im Verhalten Ihres Kindes während der handyfreien Woche wahrgenommen haben?

3. Erläutern Sie bitte, welche Auswirkungen die handyfreie Schule Ihrer Meinung nach auf das Lernverhalten Ihres Kindes hat?

4. Würden Sie eine dauerhaft handyfreie Schule befürworten oder ablehnen? Begründen Sie bitte Ihre Meinung.
